



Côte d'Azur Villas
ment

6 Pièces

330 m²

Réf. 86792394

3 600 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité - nichée dans un quartier résidentiel et discret dans la baie de sainte-maxime, cette villa de 4 chambres d'environ 330 m² offre une vue panoramique imprenable sur la mer méditerranée. Répartie sur trois grands niveaux, la propriété au design élégant et moderne est baignée de lumière naturelle. Avec ses détails architecturaux, ses sculptures et ses couleurs vibrantes, cette demeure est un véritable havre d'originalité et de raffinement. Le vaste salon / salle à manger et cuisine ouverte est baigné de lumière grâce à de grandes baies vitrées qui offrent une vue imprenable sur la ...

Co-exclusivity - nestled in an affluent and discreet area of the bay of st maxime, this 4 bedroom villa of some 330 m² offers stunning panoramic views over the mediterranean sea. Spanning over three expansive levels, the property is flooded with natural light and designed with modern elegance. Throughout the vast interior : playful touches, vibrant colours, architectural details and sculptures make this property a true haven of originality and sophistication a large cleverly designed terrace is a true extension of the spacious living room and kitchen cum dining-room, all facing the azure sea ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

